

Lavdy
IMMOBILIER

10 Pièces

280 m²

Réf. 14795914

1 640 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Situé dans un quartier recherché d'aix en provence, à seulement 4 km du centre, belle maison entièrement rénové et sa maison d'amis totalement indépendante sur un terrain clos et arboré de 3200 m². La maison de plain-pied, de 250 m² environ, offre de beaux volumes et une très belle hauteur sous plafond que l'on n'imagine pas de l'extérieur. Elle comprend une entrée, un grand salon, un espace tv, une cuisine équipé ouverte, un cellier, 7 chambres (dont 4 suites), 6 salles d'eau avec wc. Deux terrasses couvertes offrent ombrage en été et se Découvrent en hiver. En Dépendance: une maison en ...

Located in a sought-after area of aix en provence, just 4 km from the center, beautiful house completely renovated with a guest house on an enclosed and wooded plot of 3231 m². The single-storey house offers beautiful volumes, 250 M², it includes an entrance, a large living room, a tv area and an open equipped kitchen, a storeroom, 7 bedrooms (including 4 suites), 6 shower rooms with wc. Two covered terraces provide shade in summer and are uncovered in winter. A 36 m² outbuilding renovated in 2021, an 11x4.5 concrete swimming pool (chlorine, liner from 2022, pac from 2020 and with electric ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

